



## 二学期も、ありがとうございました。

### ○「ストリートコンサート」を実施。～12月18日、19日、20日～

音楽会の感動が覚めやらぬうちに、ブラスアンサンブル部が、ふれあいホールを会場に、今年で2回目となるストリートコンサートを開いてくれました。トランペットやトロンボーンなど、各楽器に分かれて、3日間ですべてのパートがクリスマスソングを演奏してくれました。ホールには、休憩時間にも関わらず、たくさんの児童が集まって、演奏者の来るのを今か今かと待っていました。2階の廊下から覗いている児童もいました。そこへサンタの帽子をかぶった部員が登場。

早速「あわてんぼうのサンタクロース」「ジングルベル」などみんながよく知っている曲が流れ、しばしの華やかな時間となりました。演奏した児童にとっては、ほどよい緊張と達成感を感じる場面でした。見ていた児童には、自分も演奏したいという憧れが芽生えたようです。今年も、楽しい音楽の交流の場となりました。



### ※がんばっています。「香住っ子」

- ・6年生が、卒業レポートの作成に取りかかりました。

テーマ「ふるさと香住と、わたし」ふるさと学習のまとめとして、わたしにつながるふるさと香住の **ひとものこと** について、そのすばらしさと課題を整理し、わたしとの関わりも考えながら、小学生の視点でまとめるよう卒業レポート作成を6年生に依頼しました。

「香住の自然の美しさ」「観光客をさらにふやすために」「香住の水産業」「香住の特産物」「家族の仕事」など、一人一人がテーマを決めて、テーマ設定の理由や、調べる順序などを考えました。これから冬休みを中心に、取り組んでいきます。きっと、ふるさと香住への温かい気持ちが伝わってくるレポートに仕上がることでしょ。

## ありがとうございました。よい年をお迎えください。

保護者の皆様、地域の皆様。4月以降、本校の教育に対しまして多大なるご理解とご協力をいただきありがとうございました。特に2学期は、自然学校、修学旅行、持久走大会、そして音楽会と、様々な行事を児童が伸びる場面と位置づけ取り組んでまいりました。いろんな場面で大変お世話になり、大きな事故も無くそれぞれの行事を実施することが出来ました。今後も、児童を中心に、教職員一丸となって香住小学校ならではの取組をすすめ、魅力ある学校になりますよう努力してまいります。

来年もどうぞよろしくお願ひします。よい年をお迎えください。